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１１ 月  活  動  報  告  書 函館大学 ＲＡＣ 
 

◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

１１月６日、１１月１３日、１１月２０日、１１月２７日 

 

計 ４ 回  

 

◆例会の主な内容◆ 

北海道交流会打ち合わせ 

クリスマス家族会打ち合わせ 

◆感想など◆ 

函館大学ＲＡＣ最大の行事であるクリスマス家族会のために、例会外

で集まったりなど、今月は活動機会が多かったように思います。 

 

◆今月の主な活動◆ ■□写真や資料など□■ 

北海道交流会 

 

◆活動の目的・内容など◆ 

他クラブアクターとの交流、など 

◆感想など◆ 

２５００地区を始め、多数のアクターとの交流により、今後も交流を

続ける信頼関係づくりにつながったと思います。 

 

◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】１５名  【女性】１１名 

【合計】２６名  

① 

② 

③ 
 

◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

 



11 月  活  動  報  告  書 室蘭北 ＲＡＣ 
 

◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

 １１月 9 日（月）  【参加】RAC：３名 ・ RC：1 名 

１１月１６日（月） 【参加】RAC：３名 ・ RC：1 名 

計 ２ 回  

 

◆例会の主な内容◆ 

 エバーグリーンの準備 

 各参加行事の報告 

 ガバナー訪問例会日程打ち合わせ 

 室蘭工大留学生交流会について打ち合わせ 

◆感想など◆ 

今月は来月の老人ホームエバーグリーン訪問に向けて念入りに打ち

合わせできたと思う。少ない人数で効率よく動けるようにこれからも

細かく打ち合わせしていきたい。 

 

◆今月の主な活動◆ ■□写真や資料など□■ 

なし  

◆活動の目的・内容など◆ 

なし 

◆感想など◆ 

なし 

 

◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】１名  【女性】２名 

【合計】３名  

①  

②  

③  
 

◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

 



１１ 月  活  動  報  告  書 札幌幌南 ＲＡＣ 
 

◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

 １１月４日（水）  【参加】RAC：４名 ・ RC：２名 

１１月１８日（水） 【参加】RAC：１名 ・ RC：４名 

計 ２回  

 

◆例会の主な内容①◆ 

第１回 例会では引き続きエルプラザにて北海道交流会の最

終確認の打ち合わせを行いました。 

 

 

◆感想など◆ 

後３日後と迫り、最初は皆、緊張した様子だったが「失敗して

も良いから全力で楽しんで！！」とロータリーさんからの助言

もあり、最後の方はいつもの和気あいあいとした雰囲気な例会

となりました。 

◆例会の主な内容②◆ 

第２回 例会は北海道交流会の反省会を行う予定だったが、ア

クトの参加人数が１名だったので次回、１２月に入ってからの

打ち上げで行うこととした。ロータリーさんのご厚意もありお

食事会が行われました。 

◆感想など◆ 

北海道交流会の準備で徹夜続きだったが、皆体調を崩すことな

く本番も乗り切った！ただ、第２例会がアクトの参加人数が１

名だったので今後の課題として例会の参加人数や例会案内の

仕方をこれから検討し、考えることが必要と思われた。 

 

◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】５名  【女性】８名 

【合計】１３名  

① 

② 

③ 
 



 １１月活動報告書【札幌幌南 RAC】  
 

◆今月の主な活動◆ ■□写真や資料など□■ 

１１月２９日（日） 【参加】RAC：５名 

【行事名】親子暗唱大会 

【場 所】プレミアホテル-TSUBAKI-札幌 

 

 

 
 

 

 

◆活動の目的・内容など◆ 

提唱ロータリーが主催する第７回親子暗唱大会が開催され、アクト

はそのお手伝いをさせて頂きました。タイムキーパー・原稿の読み

間違えのチェック・採点表の回収など、運営する上では重要な役割

をお手伝いさせて頂きました。 

◆感想など◆ 

アクトの数人が前回、参加していたこともあり円滑に動けていたと

思われる。時には参加者の様子を見たり、親子の絆がとても素晴ら

しく、子供たちの可愛らしい姿に癒されました。 

 

◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

  



11 月  活  動  報  告  書 赤 平 ＲＡＣ 
 

◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

１１月１２日（木） 【参加】RAC： ８名 ・ RC： ０名 

１１月２６日（木） 【参加】RAC： ４名 ・ RC： １名 

計 ２ 回  

 

◆例会の主な内容◆ 

予定行事の確認、打ち合わせ 

４０周年記念式典の反省 

◆感想など◆ 

記念式典という大きな行事終了後の初例会の為、反省会というのがメ

インの内容となりました。年度末にも地区大会ホストがあるため、 

良い面も悪い面も活かせる行事作りが出来ればと考えています。 

 

◆今月の主な活動◆ ■□写真や資料など□■ 

１１月１７日（火） 

【参加】RAC： ５名 

【行事名】RC 夜間例会（観楓会）参加 

【場所】赤平 牛しん 

 

◆活動の目的・内容など◆ 

４０周年記念式典のお礼、報告 

復興支援募金にご協力の依頼 

RC と RAC 間の親睦を深める 

◆感想など◆ 

日頃からお世話になっている、赤平 RC との親睦を深めるために定期

的に行われている夜間例会に参加させていただきました。４０周年の

お礼と報告、ローターアクトジャパンからの台風被害における 

被害地域の復興支援募金もしていただきました。 
 

◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】 ４名  【女性】 ６名 

【合計】１０名  

① 

② 

③ 
 

◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

 



１１ 月  活  動  報  告  書 千 歳 ＲＡＣ 
 

◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

１１月１０日（火） 【参加】RAC：５名 ・ RC：２名 

１１月２４日（火） 【参加】RAC：８名 ・ RC：２３名 

計 ２ 回  

 

◆例会の主な内容◆ 

１１月１０日次年度役員の打ち合わせ、次回１２回定例会の打ち合わ

せを行いました。指名委員会の報告などを実施。 

２４日はボジョレーヌーボー解禁ということで講師に三澤様をお迎

えしワインについての知識を勉強しワインクイズもありアクト会員、

ＲＣ会員と交流した例会になりました。 

◆感想など◆ 

ＲＣの皆さんとボジョレーヌーボーを飲みながら交流し様々な会話

が出来、充実した例会になりました。改善点はあるものの、皆で準備

し開催できて良かったと思いました。 

 

◆今月の主な活動◆ ■□写真や資料など□■ 

 １１月１６日（月） 【参加】RAC：３名 ・ RC：５名 

 【行事名】長沼ＲＣ定例会卓話(汪会長卓話) 

 【場 所】長沼市内 

 

◆活動の目的・内容など◆ 

汪会長が台湾出身ということもあり、長沼ＲＣにて汪会長が例会にて

卓話を行うことになりました。千歳ＲＡＣの活動や会長としての話や

台湾の観光、食、基礎知識などのことをパワーポイントにて紹介しま

した。長沼ＲＣの方とも交流ができ充実した一日となりました。 

◆感想など◆ 

汪さんの台湾の卓話を聞くことができ、長沼ＲＣの皆さんと交流やお

仕事の話ができ、よい経験ができました。 

 

◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】５名  【女性】８名 

【合計】１３名  

① 

② 

③ 
 

◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

 


